



Des défis dans la bonne humeur

publié le 08/07/2024

Le jeudi 04 juillet, les élèves pouvaient s'inscrire dans différents ateliers le matin pour une dernière matinée créative et en douceur (SURTOUT). Jonglerie avec le spectacle "Gustave, jongleur à deux balles", atelier percussions (Mme Mouzin), jeux de société (Mme Cantet), jeux collectifs (Mme Fillon), bracelets brésiliens (Mme Tenaud) et un challenge construction de ponts (Mme Boussac).

Défi à l'évidence relevé pour les élèves de Mme Boussac avec un maître-mot IMAGINATION.

- 1 - Justine (BEZIAT) et Inoué (OULIER) : "Félicitations aux filles. 2H30 de travail acharné pour un pont de 60 cm de long pouvant supporter un poids de 1,5 KG"
- 2 - Lina (MOMPLAISIR) et Léa (AGNES) et Ambre (BERNARD) : "Bravo, en à peine 1H, un pont de 30 cm de long pour supporter un poids de 600 gr"
- 3 - Charline (ROBERT) et Faustine (SAUMUR) et Djulian (ROUX) : Belle initiative. Une magnifique constellation".

Nous sommes très fiers encore une fois de nos élèves. Merci à l'équipe pédagogique.

Portfolio

